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　盛夏の 8 月となりました。子供達は元気に

夏休みを過ごし、大人たちは旧盆に向け、先

祖供養の事を思う日々だと思います。水分補

給に努め、“ 猛暑 ” というより “ 沸騰する夏 ”

を乗り切りましょう。

　さて、今月は表題の通り、会員増強と新クラ

ブ結成を推進する月となっております。1996

年 11 月には 130,000 人存在していた国内ロー

タリアン。今は 82,000 人程度になっておりま

す。82,000 ÷ 130,000 ＝０.63076…という

ことで 37％減少しております。4 割近い仲間

が減った勘定です。本年度の RI 会長ステファ

ニー・アーチック氏からは増強と新クラブ結成

について具体的数字を頂戴しております。こ

の件に関しましては、鈴木俊一会員増強・戦

略計画委員長から詳しくお話があると思いま

すので、私のページでは違う視点からアプロー

チしてみたいと思います。

　最近のロータリーでの会話には、「昔は…」

「以前は…」という話が多くなってきてはいま

せんか？　私を含め、歳を重ねてきたメンバー

がノスタルジーで昔話に花を咲かせている場

面が多くありませんか？　私もかつて、知っ

たような顔で「一業種一ロータリアンが原則

の頃は…」等と話していて、これが無くなっ

たのがいつかと改めて調べたら 2001 年で、ふ

た昔も前の事であり、それ以降に入会された会

員には全く関係ない話と知り愕然、というよ

り自分自身に呆れた思いでした。ふた昔も前

の話をして「あの頃、Rotary は今よりも多様

性に富み、活力もあったように思う。」なんて、

もっともらしい顔で話していたのを恥じてお

ります。老人の戯言に付き合わされていた方々

がよく退会せずに残って下さっていると感謝

するのみです。

　古い話が全て駄目という話ではありません

が、新しい事へのアプローチの比率をより高

めていく事が大事だと思うのです。新たな挑

戦に果敢に挑むことを RI 会長からもお願いさ

れております。魔法の杖は天から降ってくる

ものではなく、自ら求めて手にするものなの

です。国内では、勿論地区内でもですが、マ

イロータリーの活用が一つの大きなポイント

です。Japan Rotary ポータルサイトは勿論で

すが、使っていない、覗いていないとすれば

実に勿体ないのがマイロータリーにあるラー

会員増強・新クラブ結成
推進月間によせて

国際ロータリー第2520地区
2024-2025年度  ガバナー

佐 藤  　 剛   　 　
T s u y o s h i  S a t o
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ニングセンターです。驚くべきは非ロータリ

アンで活用され自己啓発に活かしている方が

世界中にいます。ローターアクターは云うに

及 ば ず で す。2006 年 が ス マ ホ 元 年 で す が、

2000 年に生まれ、小学一年生だった方々は物

心ついた時には既にスマホが友達。アプリ無し

では生きられるかどうかは別にして、その活

用度合いは驚嘆する程です。「ポケベル」の話

をしても耳を貸してはもらえないのです。自

らが DX に果敢に挑戦し、スマホやタブレット

を器用に使いこなすのが現代社会でのサバイ

バルに必要不可欠なのです。「俺はアナログ人

間」を自称して渋がって相手にされるのでし

たら構いません。されなくなってきている事

が冒頭の数字になっているのかもと思う今日

この頃です。遅ればせながらでしたが、私も「食

わず嫌い」でしたが、ガバナーエレクトを拝

命して初めて、自分自身でパワーポイント資

料作成に挑戦しました。案ずるより産むが易

しでした。他人に作ってもらった資料より愛

着が生まれたのは勿論ですが、同世代に「やっ

てみると意外と簡単だよ。」等と話すようにも

なりました。「教えてくれよ。」という同世代

とは従来とは異なる関係を構築出来ました。違

う新たな体験が新たな出会いを生みます。

　温故知新は大好きな言葉ですが、今の時代

は温新知新かもしれません。「新しきをたずね、

新しきを知る。」？　造語はバカ者のすること

と相場は決まっておりますが、新たな方に入

会を勧めるにあたっては自らも新しい姿を用

意し、お見せしながら、お誘いするのも一考

かなと思う今日この頃です。

　新クラブ結成に関しては「既成概念」「固定

観念」を捨ててのアプローチが必要です。

　「えっ？そんな形のロータリーもあるの？」

に関しては 5 年前の記事ですが、

新しいクラブのモデルで世界をつなぐ

　 | ロータリーボイス (rotaryblogja.org)

　　　　　　　　　　　　　　を御覧下さい。

　新しい会員に素敵なロータリアンになって

頂くのは大事な事ですが、同じ様に新しいロー

タリアンから沢山の刺激を頂戴し、自らの素

敵さも高める努力も重ねましょう。

みんなで行こう！
カルガリー国際大会

2025年 6月 21-25 日
※第2520地区ガバナーナイトも開催します

My ROTARYアカウント登録状況
7/25   38.79%（6/10　37.72%）

古川東RC ＋７人 （35% → 55％）
仙台北RC ＋５人 （61％ → 65％）
仙台奥羽RC ＋３人 （88％ → 96％）
宮古RAC ＋２人 （50％ →100％）

https://rotaryblogja.org/2019/08/08/%E6%96%B0%E3%81%97%E3%81%84%E3%82%AF%E3%83%A9%E3%83%96%E3%81%AE%E3%83%A2%E3%83%87%E3%83%AB%E3%81%A7%E4%B8%96%E7%95%8C%E3%82%92%E3%81%A4%E3%81%AA%E3%81%90/
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　ロータリーは、クラブだけではなく、ロータリア
ン一人ひとりが、ロータリーの活動に参加するよう
強調するため、「ロータリー特別月間」を指定して
います。８月は会員増強・新クラブ結成推進月間で
す。2024-25 年度はスタート早々から、例会やクラ
ブ行事の事あるごとに会員同士で会員増強を熱く語
りあって、奉仕活動を続けていただきますようお願
い申し上げます。我々のロータリークラブの活動を
広げる手段の一つが、ともに活動する仲間を増やす
ことでもあります。国際ロータリーのステファニー・
アーチック会長は、2024-25 年度テーマ「The Magic 
of Rotary」（ロータリーのマジック）の説明の中で、

『新会員を迎えるたびに、皆さんはマジック（魔法）
を生み出すのです。』とおっしゃり、会員数の純増、
加えて地区ごとに新しく４クラブを結成との提案を
されました。
　第 2520 地区のロータリアンの人数は 2,035 名です

（2024年６月20日付My ROTARY）。佐藤剛ガバナー
は、会員増強・新クラブ結成推進月間によせて、当
地区の目標として、年度末までに会員数を 2,200 名
に増員と設定されております。約 160 名以上の増員
目標です。例会や様々な奉仕活動が魅力的であれば、
結果として会員は増強されます。
　また、会員増強活動の延長として、新しいクラブ
や衛星クラブ、若い世代のローターアクトクラブの
結成もお考え下さい。
　クラブの会員増強には、以下の方法もございます。

①�現在クラブに所属していない新しい方々を促し新
設クラブ結成に挑戦。
②�現在のクラブ陣容維持発展のために、複数の会員

でアプローチして入会を促す。
③�頻繁に通常例会へ招待する。しかも同時に複数の
方に例会を体験していただく機会を提供する。
④夜間例会へ招待する。
など。

　まずはクラブとして、どのような会員増強の目標
を考えるのかを何度も話し合ってください。目標を
立てて、増強へ向けて行動してください。アーチッ
ク会長は、クラブの好ましい変化をもたらす一つの
方法は、DEI（多様性、公平さ、インクルージョン）
の原則を取り入れる事とし、『典型的な会員とは異
なるタイプの人であっても、行動的な次世代の人た
ちをオープンな心で迎えていただけることを願って
います。』と述べておられます。当地区の佐藤ガバ
ナーからも『ロータリアンになっていただきたいと
思う候補者のイメージが固定化していませんか？　
もっとイメージの範囲を広げることが大切と思いま
す。』とのアドバイスをいただきました。身近なご
家族やお仕事先の方々へ、候補者がいるかどうかを
お聞きになってはいかがでしょうか？　経営者団体
青年部や地域活動青年団体の会員への積極的アプ
ローチもよろしくお願い申し上げます。
　新会員の候補者へロータリー活動の情報を熱く伝
えてお誘いください。その候補者が入会したら歓迎
してフォローしましょう。３年以内の退会防止を図
りましょう。仮に候補者がその時には入会を見送っ
たとしても、継続してお誘いしてください。
　その新会員達のおかげで活動の範囲が広がりま
す。そして、現在のクラブがより有意義なクラブと
して、運営できる可能性が高まると確信致します。

会員増強・新クラブ結成
推進月間によせて

鈴 木  俊 一委員長 （仙台南RC）

会員増強・戦略計画委員会

地区目標は会員数2,200名です

2024-25 ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2520
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田 村  清 記

伊 藤  晴 友

齋 藤 　 豊

三 浦 　 滋

　2024-2025 年度第１分区ガバナー補佐を拝命いたしまし
た盛岡北ロータリークラブの田村清記と申します。盛岡市内
８クラブを担当させていただきます。
　今年度のＲＩのテーマは「ロータリーのマジック」です。
佐藤剛ガバナーは「勇気を出して一歩踏み出して見てみよう」
とメッセージを発信しております。私はロータリークラブに
入会して 21 年目ですが、何分にも能力不足でございまして、
ガバナー補佐をお受けすることは、私自身「勇気を出して踏
み出す一歩」です。
　佐藤剛ガバナーにご指導をいただきながらガバナーの思い
を皆様にお伝えすること、各クラブの素晴らしい活動をガバ
ナーにお知らせすることにより、クラブと地区を結びつける
存在になれるように努めさせていただきたいと思います。
　来年５月にインターシティミーティング（ＩＭ）を開催す
る予定です。第１分区の皆様が一堂に会し、研修と親睦を深
められるように企画・運営してまいりますので、たくさんの
会員のご参加をよろしくお願い致します。
　一年間、皆様のご指導とご協力をお願い申し上げ、ご挨拶
とさせていただきます。

　第２分区花巻北上ゾーンのガバナー補佐を拝命いたしま
した、北上和賀ロータリークラブの伊藤晴友です。花巻、
花巻南、花巻北そして北上、北上西、北上和賀の６クラブ
を担当いたします。
　本年度の国際ロータリー会長のテーマは「ロータリーの
マジック」でございます。そして地区ガバナー佐藤剛氏の
ガバナーメッセージは「勇気を出して一歩踏み出して見て
みよう」と地区年次目標があります。目標達成にむけてガ
バナーのご指導の下、積極的に取り組んでまいります。
　各クラブでは継続してすばらしい奉仕活動を行っており
ます。そして今年度からは「３か年の目標計画」の立案と
行動のスタートの年になります。
　前ガバナー補佐の照井敬孝様のご指導そして各クラブの
皆様のご協力をいただき、クラブと地区を結び付ける大切
なお役目を精一杯務めてまいります。
　私自身も原点に戻って、ロータリアンとしてマイロータ
リーに学ぶ姿勢の一年にしたいと思います。どうぞよろし
くお願いいたします。

　今年度、2520 地区、第１分区のガバナー補佐を務めます
久慈 RC の齋藤豊です。
　ロータリーについて浅学な自分がガバナー補佐を務められ
るか、佐藤ガバナーや地区の方々にご迷惑をおかけしないか
と今から不安ではありますが、多くの事を学べられる良い機
会を与えて頂いたとも思っています。また、以前から他クラ
ブの例会にお邪魔したかったのですが機会がなく果たせませ
んでした。今年度は訪問できることが楽しみでもあります。
ガバナーの方針を各クラブにお伝えし、クラブからは課題、
問題などをお聞きして、地区とクラブ間の情報共有、連携を
深める事が私の役目と思っています。ガバナー補佐の役割、
地区は何のためにあるのかを常に意識して、佐藤ガバナーの
メッセージ「勇気を出して一歩踏み出して見てみよう」を自
分自身の、そしてクラブ活動の指針として活動して参ります。
ロータリークラブの活動を通じて、多くの素晴らしい出会い
や経験をさせていただきました。この 1 年間、ガバナー補佐
としてクラブの皆さんと共に成長し、地域社会に貢献できる
よう頑張ります。
　会員皆様のご支援、ご協力何卒宜しくお願い申し上げます。

　今年度、第２分区ガバナー補佐を拝命しました前沢 RC の三浦
滋と申します。担当は水沢 RC、岩谷堂 RC、前沢 RC、奥州水沢
東 RC の 4 クラブです。
　職業分類は歯科医師で、幼なじみの妻も同業です。
　ロータリー歴は今年で 31 年目になりました。その間、クラブ
会長を２度。2010 ～ 23 年まで地区青少年奉仕委員会に在籍し、
委員長 2 度、副委員長として 3 度働かせて頂きました。
　ガバナー補佐は 2018-2019 年度の田中堯史ガバナーにご指
導を頂き、今度で２度目です。
　今年度の RI 会長は米国のステファニー A・アーチックさんです。
　テーマは「ロータリーのマジック」です。ドミニカ共和国で設
置した浄水器を止めた時、汚水が透明な水に変化するのを見てい
た少年が、彼女の袖を引っ張り「もう一度魔法を見せて」と言っ
た時、彼女の人生が変わったそうです。
佐藤剛ガバナーメッセージは
　☆　勇気を出して一歩踏み出して見てみよう
　☆　メークアップに出かけよう
　☆　リソースの動画を見てみよう　　　です。
　又、地区 3 カ年戦略計画により、2024-2027 年に、地区内ロー
タリークラブに継続的、効果的活動をするように促します。
　微力ではございますが、佐藤剛ガバナーと各クラブとの橋渡し
として一生懸命働いてまいります。
　会員皆様のご支援、ご協力をお願いいたします。

第 1分区ガバナー補佐

第 2分区ガバナー補佐

第 1分区ガバナー補佐

第 2分区ガバナー補佐

（盛岡北RC）

（北上和賀RC）

（久慈RC）

（前沢RC）

ガバナー補佐紹介
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ガバナー補佐紹介

 今 泉  直 喜

寺 崎 　 勉

小野寺 勘治

中 田  義 仁

　2024-2025 年度の沿岸ゾーン６クラブ（大船渡・大船渡
西・陸前高田・気仙沼・気仙沼南・千厩）のガバナー補佐を
委嘱されました。
　私は 1995 年に入会し、2003 年に第 44 代幹事、2008
年に第 49 代会長を拝命しました。2011 年の東日本大震災
により、世界のロータリークラブから支援を受け、奉仕団体
としてのロータリークラブを再認識致しました。支援が続く
2013 年に第 54 代会長、2019 年には創立 60 周年記念事
業があることから第 60 代幹事を引き受け、IM も当市の東日
本大震災遺構・伝承館で開催致しました。
　さて、今年度佐藤剛ガバナーのメッセージは『勇気を出して
一歩踏み出して見てみよう』です。クラブとロータリーファミ
リーが、共に「四つのテスト」と「DEI（多様性・公正性・包
括性）」を大切に、包括して行動することを目標にしています。
また、地区戦略計画（2024-2027）の初年度にあたります。
　ガバナー補佐の役割とは「クラブと地区を結びつける大切
な存在である」と研修セミナーを受けました。皆様のご協力
をお願い致します。

　宮古 RC 寺崎勉です。職業分類は乳製品卸販売業・ヤクルト屋
です。
　私の担当する第 4 分区は、東日本大震災で大きな被害と犠牲
者を出した三陸沿岸の中心に当たります。国や県などの支援、沢
山の民間企業、そして多くの住民の努力もあり、震災からの復旧・
復興を遂げつつあります。三陸沿岸道や潮風トレイルに代表され
る自然環境の整備、外国客船の寄港やインバウンド需要の旺盛な
人の流れ、一見三陸地方は活況を呈しているかに見受けられます。
　しかしながら、震災後の人口減少は加速度的に進み、民間企業
の経営状況も厳しく、温暖化による海の恵みも不況が続き、地域
の状況は厳しいものがあります。
　そのような中でガバナー補佐を拝命し、今一度 RC の活動を振
り返る好機を得たと感じております。
　佐藤ガバナーから、公式訪問の際、各クラブの長所やどのよう
な活動が地域に認知されているか伺うように指示があり、また加
藤ガバナーエレクトからは、単年度でできないことは複数年度に
亘って活動し、掲げた目標をしっかりやり遂げて地域に今まで以
上に認知されるよう、お手伝いをするように指示がありました。
　改めて RC の理念がしっかり地域の方々に認知され、地域に
様々な「マジック」をもたらし、明るい元気な未来を見せる活動
をしている団体であること示していきましょう。
　第 4 分区ガバナー補佐として、精一杯お手伝いをさせて頂き
ます。

　2024-2025 年度第３分区ガバナー補佐に任命されました
一関中央ロータリークラブの小野寺勘治です。地区のガバナー
補佐就任にあたりひとことご挨拶を申し上げます。
　私は平成27年8月に入会して以来、クラブ会員増強委員長、
クラブ奉仕委員長、幹事、会長などを担当し、令和 3 年 7 月
から地区の米山記念奨学会委員となって現在に至っておりま
す。
　これまで諸先輩方とともにロータリー活動を通じて様々な
経験をさせていただきましたが、これまで以上にリーダーシッ
プを発揮し活動したいと考えております。
　私の担当は、一関 RC、花泉 RC、平泉 RC、一関中央 RC
の岩手県南の 4 クラブですが、各クラブ共に会員数が近年大
幅に減少している現状にあり、会員の維持、増強が共通の課
題となっています。
　改善する方策が直ちに出るものではありませんが、今年度
のガバナーの活動方針のもと第 3 分区一関・平泉ゾーンのク
ラブの特色を出しながら、クラブ間の交流を深めて、事業活
動を行っていきたいと考えており、少しでもお役に立てるよ
う精進したいと思います。

　このたび、国際ロータリー第 2520 地区第４分区ガバナー
補佐を拝命致しました釜石東ロータリークラブの中田です。
私は遠野 RC、大槌 RC、釜石 RC、釜石東 RC を担当するこ
ととなります。
　私はロータリー歴 25 年ですが、ロータリーの規則や理念
などをきちんと勉強することなく過ごしてきましたので、ガ
バナー補佐の重責が務まるかどうかいささか不安ですが、こ
の機に他のクラブの良いところを学んで、自分自身の成長に
つなげたいと考えています。
　ガバナー補佐は、ガバナーの方針を各クラブへ正確にお伝
えすることが必要だと考えています。各クラブにガバナーの
方針を理解してもらうには、私自身がロータリーや佐藤剛ガ
バナーの方針を深く学ばなければならないと考えています。
　今年度の国際ロータリーのテーマは「ロータリーのマジッ
ク」です。世界は各地で紛争が絶えなく、私どもが住んでい
る地域は子供の数が少ないといった大きな悩みを抱えていま
す。この課題を解決することは簡単ではないですが、ロータ
リアン自身の仕事やロータリークラブ活動を楽しむことが出
来るときっと良い方向へ向かうと信じています。
　佐藤剛ガバナー年度が円滑に活動し第 2520 地区が発展す
るように微力ながら努めていきますので、１年間どうぞよろ
しくお願いいたします。

第 3分区ガバナー補佐

第 4分区ガバナー補佐

第 3分区ガバナー補佐

第 4分区ガバナー補佐

（気仙沼RC）

（宮古RC）

（一関中央RC）

（釜石東RC）
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三 浦  富 次

大 町  睦 夫

濁 沼  栄 一

望 月  俊 一

　今年度、ガバナー補佐として第５分区三陸ゾーンを担当い
たします、石巻西ロータリークラブの三浦富次と申します。
　西 RC には 1995 年に入会し、ロータリー歴は 29 年です。
会長 2 回、幹事 2 回を経験しておりますが、まだまだ未熟で
先輩メンバーのようには行動出来ておりません。
　さて、石巻３RC はそれぞれ特徴ある活動をしており、また、
国際ロータリーに対してもしっかりと貢献していますので、
ガバナー補佐としては何も心配しておりませんが、佐藤剛ガ
バナーのメッセージ「勇気を出して一歩踏み出して見てみよ
う」を実践すべく、全会員に意識を高めるようお願いし、また、
私も努力いたす所存です。
　さらに、ステファニー A・アーチック国際ロータリー会長
のテーマ「ロータリーのマジック」ですが、これは行動する
ごとに、例えば、「プロジェクトを終えるたび、寄付するたび、
新会員を迎えるたびに、皆さんはマジックを生み出す」とい
うことだそうです。
　この 2 つのテーマに寄り添ってガバナーをしっかり補佐し、
３RC 会員とともに活動していきたいと思います。一年間よろ
しくお願いいたします。

　今年度、第 6 分区松塩ゾーンのガバナー補佐を拝命しまし
た七ヶ浜ロータリークラブ所属の大町睦夫です。
　私は現在満 78 歳、ロータリー歴は 31 年目で数少ない
チャーターメンバーといったことでガバナー補佐の役が巡っ
てきたと必然的なものを感じております。
　老体に鞭打って頑張る所存ですが、不安な面で常に頭が一
杯です。しかし松塩ゾーンのロータリアンの皆さんは全て協
力的で理解のある方々ですので安心しております。
　担当するゾーンは、塩釜・塩釜東・大和・多賀城・松島・利府・
七ヶ浜の 7 クラブが担当となります。
　マイロータリーの情報では、ガバナー補佐の役割とは「ク
ラブと地区を結びつける大切な存在である」また「ガバナー
補佐とクラブリーダーが効果的に力を合わせれば、ロータリー
がさらに強くなる」と言ったことを提唱しております。その
他にクラブの現状をガバナーに報告することやガバナー公式
訪問に向けたクラブの準備を手伝うといったことも与えられ
た補佐の仕事だと思います。
　微力ではありますが、クラブと地区とのパイプ役として頑
張りますので、1 年間宜しくお願いいたします。

　第５分区登米・栗原ゾーンガバナー補佐の濁沼栄一です。
　ロータリー歴としては、1992 年に入会し 32 年、この間
２度クラブ会長をやらせていただきました。
　時間には、「まだ時間」と「もう時間」が在ると言われてい
ますが、人の一生は「まだまだ時間」の繰り返し、一生涯、
一日一日の現役生涯の繰り返しであろうと思われます。
　長い永い時間の流れの中では人の一生など、瞬きほどの瞬
間ですが、その瞬間に、同じ時代、同じ土地に生まれ、同じロー
タリー活動ができる出会いの縁に不思議さを感じています。
　私たちを取り巻く環境は刻々と変化して来ていますが、条
件が変化するということは、常に新しい可能性が開けるとい
う事でもあります。
　人間にも賞味期限があります……私も、時代感覚へのずれ
だけは持たないよう、硬直した姿勢を捨て、しなやかなスタ
ンスで生活をして行きたいと思います。
　梅雨時期であることから、ジメジメした日が続く毎日です
が、お互いの気持ちだけはジメジメしたくないと思います。
　共に意識して頑張りたいと思いますので、よろしくお願い
いたします。

　第 6 分区大崎ゾーンガバナー補佐を仰せつかりました古川
ロータリークラブの望月俊一と申します。担当は宮城県の大
崎地域にある 4 クラブです。初めてのガバナー補佐ですが、
佐藤剛ガバナーの方針に沿いながら、国際ロータリーや地区
とクラブとの橋渡し役となるよう精一杯務めさせていただき
ます。
　2024-25 年度佐藤剛ガバナーのメッセージ『勇気を出し
て一歩踏み出して見てみよう』を分区内各クラブにお届けし、
地区の年次目標への理解を皆さんに呼びかけるのが私の役割
と思っています。さらに各クラブの特徴や熱心に取り組まれ
ている奉仕活動を地区にお伝えし、クラブの支援などについ
ても検討してまいります。
　地区では 2024-27 年の 3 か年の戦略計画をもって、クラ
ブの継続的、効果的な支援を行うと同時に、各クラブに戦略
計画立案と行動の推進を促すとしています。今年度はその１
年目となります。歴史と伝統を大切にしつつ、時代に沿った
活動を行うこと、多様性や公平さ、包括（ＤＥＩ）の視点を
尊重することなど、私自身まだまだ勉強しながら任務にあた
ることとなりますが、皆様のご指導とご協力の程、どうぞよ
ろしくお願いいたします。

第 5分区ガバナー補佐

第 6分区ガバナー補佐

第 5分区ガバナー補佐

第 6分区ガバナー補佐

（石巻西RC）

（七ヶ浜RC）

（栗駒RC）

（古川RC）
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ガバナー補佐紹介

鎌 田  善 幸

小 川  隆 秀

和 田  達 雄

早 坂  正 実

　第７分区仙台青葉ゾーンのガバナー補佐を拝命しました仙
台泉ロータリークラブの鎌田善幸と申します。
　ステファニーＡ．アーチックＲＩ会長の「ロータリーのマ
ジック」という心躍るテーマの下、2024-2025 年度がスター
トいたしました。個性的ながらとても魅力的な我らが佐藤剛
ガバナーは、「勇気を出して一歩踏み出して見てみよう」のメッ
セージと共に分かり易い、しかも具体的な年次目標を掲げら
れました。
　思うにロータリークラブという組織も転換期を迎え、私た
ちも、変化を求められていることと思います。
　しかしながら、その根底にあるものは「四つのテスト」を
はじめとするロータリーの理念です。決して、すべてを変え
ることではなく、今までのやり方を見つめなおし、より良い
変化をすることです。ロータリーのマジックを実現させるた
めにもＤＥＩを大切にするとともに「ロータリーアクション
プラン」の立案の推進、そしてそれを「３年間の目標」（3-Years 
Rolling Targets）として継続性を持たせられるように地区
ガバナーとクラブのパイプ役として全力でサポートして参り
たいと思います。
　私自身まだまだ勉強不足だと自覚しておりますので、より
一層の学びが必要だと強く感じております。各クラブのメン
バーの方々と触れ合いながら、共に研鑽していきたいと考え
ておりますので、一年間宜しくお願い申し上げます。

　2024-25 年度第 8 分区蔵王ゾーンガバナー補佐を拝命
した小川です。白石、大河原、柴田、村田の４クラブの担
当です。
　これまでの 4 年間は、コロナ禍による影響で、地域内の
諸行事もリアル開催は出来ませんでした。今年度からは、
ようやく普段の活動を行えることで、大変嬉しく思ってお
ります。
　 今 年 度 ス テ フ ァ ニ ー・ ア ー チ ッ ク RI 会 長 の「The 
Magic of Rotary」のテーマが示されました。また、その
Magic を飾る言葉として「Irresistible」が多用されたそ
うです。佐藤ガバナーは、その訳を面白く解説されています。
これからの 1 年間をどの様に進められるか？　挑戦するこ
とが楽しみです。
　佐藤ガバナーの活動方針の達成に向けて、担当クラブへ
のその思いを伝え、補佐することに注力したいと思ってお
ります。どうぞよろしくお願いいたします。

　今年度、第 7 分区仙台広瀬ゾーンのガバナー補佐を拝
命いたしました仙台南ロータリークラブの和田達雄と申し
ます。
　佐藤ガバナーのメッセージ「勇気を出して一歩踏み出し
て見てみよう」が浸透し、今年度 RI テーマ「ロータリーの
マジック」が各クラブに広がっていけるよう努めてまいり
たいと思います。
　各クラブが目標を達成し、より良いクラブになるために、
クラブの「進化の為の変化と継続」を実現できるようお力
添えしていくこと。また、地区とクラブの懸け橋として、
クラブ間での課題やリソースを互いに共有できるよう訪問
の際は情報交換し、各クラブにお伝えしていくことが出来
ければと考えております。
　今年度各クラブにお伺いする機会も多いと思います。広
瀬ゾーンのクラブの方々との新たな出会いを楽しみにして
おります。奉仕と親睦を通し、クラブが益々元気に活動で
きるよう、微力ながら精一杯努力してまいります。一年間、
ご指導ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。

　この度、第 8 分区阿武隈ゾーンガバナー補佐を拝命しまし
た亘理ロータリークラブの早坂正実と申します。名取・岩沼・
亘理・角田・丸森 5 クラブを担当させていただきます。
ガバナー補佐の役割はクラブと地区を結びつける存在です。
宜しくお願い致します。
　2024-2025 年度 RI のテーマはロータリーのマジックで
す。ステファニー会長は多方面に目を向けてマジックを生み
出して行こうと言うことを話されております。
　佐藤剛ガバナーはメッセージとして ｢勇気を出して一歩踏
み出して見てみよう｣ と示され、3 ヶ年の地区戦略計画を立て、
地区内のロータリークラブに地区戦略計画を示す事で、クラ
ブに立案と行動の推進を促すと言う事です。その事を念頭に
置いて、クラブがより良くなる為に変化し全員で推進して行
く事を促すとしております。
　私自身、微力ではありますが佐藤剛ガバナーの思いを各ク
ラブへ伝えるパイプ役としての重要性を大切に担当クラブを
訪問したいと考えています。又、阿武隈ゾーン会長幹事会を
各クラブ開催場所の持ち回りで実施して行きます。一年間、
自らの学びの機会と捉えて努力して参りますのでどうぞ宜し
くお願い申し上げます。

第 7分区ガバナー補佐

第 8分区ガバナー補佐

第 7分区ガバナー補佐

第 8分区ガバナー補佐

（仙台泉RC）

（村田RC）

（仙台南RC）

（亘理RC）
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　７月５日（金）塩釜ロータリークラブでは、ガバナー公式訪問記念例会（第 3480
例会）が行われました。佐藤剛ガバナーには、鹽竈神社の三ヵ所すべての御宮にて玉
串奉奠を行って頂きました。ご一緒に参拝して頂いた大町睦夫ガバナー補佐と若松清
治地区幹事の皆様に大いに感動して頂けたと思います。
　会長・幹事会では、マイロータリーの活用に始まり財団寄付の話や、最後は今まで
に地区内であまり話されることのなかった「ロータリー希望の風」についても、お聞
きすることが出来ました。
　その後の例会では、桑原茂パストガバナーにご用意して頂いた歓迎の「横断幕」に
も感動して頂きました。
　ガバナー記念講演では、DVD を使い米山梅吉翁の映像などを見せて頂き改めて
ロータリーの歴史について学ばせて頂きました。今年度初例会は、ガバナー公式訪

問により素晴らしいスタートがきれたことに大変感謝しております。（報告者：櫻井 忍／塩釜 RC 会長）

　例会に先立って開催された会長・幹事会では、小野寺弘行代表幹事にも同席いた
だき、望月ガバナー補佐の進行のもと、クラブの現状と今年度の活動計画等につい
て両クラブから説明し、佐藤ガバナーよりご助言とロータリーへの熱い想いをお話し
いただきました。
　例会は、両クラブとも新入会員が参加し、フレッシュな雰囲気で進み、佐藤ガバナー
からは、東京ロータリークラブの設立当初の貴重な映像を見ながら、その歴史や登
場人物を解説いただきました。会員は食い入るようにその映像を見つめ、佐藤ガバ
ナーのお話に耳を傾けていました。最後に佐藤ガバナーから提唱されている「固定観
念、既成概念からの脱却」に基づく、進化の為の変化を促すお言葉を頂戴し、今後
のクラブ活動や事業を進める上での大きな力となりました。ご訪問に感謝申し上げま
す。（報告者：真山隆宏／岩出山 RC 幹事）

　会長・幹事会では森輝雄会長より奉仕・親睦活動内容について報告し、佐藤剛ガ
バナーと情報交換を行いました。佐藤剛ガバナー公式訪問では、会員が少なくても（当
クラブ 11 名）悲観する事なく、クラブには何か良い事や自慢する事があるはずです
とお話しをいただきました。当クラブには 2 名のチャーターメンバーが在籍している
事が自慢です。当クラブの渡辺辰会員は 96 才現役で毎回例会に出席して居ります。
また、会員の年齢が 96 才から 45 才と年齢の幅が広い事です。当クラブは 55 年以
上続く伝統ある名門クラブでもあります。良い事は自信をもって、ハードルを上げず
に若い人達がクラブに対し何を要望しているか考えながら会員を増やして会員の退会
者を防ぐ事が良いと言われた事が印象に残っています。その後のガバナーフェローシッ
プでは大いに懇親を深めさせていただき、とても有意義な時間を過ごしました。ご多

用の中、佐藤剛ガバナーには公式訪問をいただきありがとうございました。（報告者：森 輝雄／亘理 RC 会長）

　7 月 16 日 11 時 40 分頃より会長幹事会を別室にて開催。
　本日の卓話に関するお話しを冒頭、頂戴しました。その後地区の課題を話され、
会員減少の問題や DEI の考え方についても聞くことが出来、地区だけではなく日本
の、いや世界のロータリーの持つ現状と課題について再認識をいたしました。その
後当クラブの活動状況を話させていただき会長幹事会を終了しました。
12 時 30 分より、会員出席 82 名（在籍 119 名）で例会が開会し、当日のセレモニー
の後、卓話をいただきました。「1933 年に開催された第 70 地区大会を記録した映像」
を鑑賞しながら、弁士さながら解説を交えて楽しく会員も喜んでおりました。特に米
山梅吉氏が登場の下りは圧巻でありました。ただ映像が長く、早送りで回したことが
少し残念で、機会があればゆっくり鑑賞したい内容でありました。楽しく解りやすい話
し方は、さすが佐藤ガバナーであると会員諸氏が話しておりました。たいへんお忙し

い中来訪していただきありがとうございました。（報告者：板垣金太郎／仙台 RC 幹事）

ガバナー公式訪問報告
塩釜ロータリークラブ6分

区
第 ■開催日：7月5日（金）　■会場：ホテルグランドパレス塩釜

■同行者：大町睦夫 ガバナー補佐　若松清治 地区幹事

6分
区

第

8分
区

第

7分
区

第

岩出山・加美ロータリークラブ

亘理ロータリークラブ

仙台ロータリークラブ

■開催日：7月11日（木）　■会場：割烹 日富見家
■同行者：望月俊一 ガバナー補佐　小野寺弘行 代表幹事

■開催日：7月11日（木）　■会場：中正旅館
■同行者：早坂正実 ガバナー補佐　小野寺弘行 代表幹事

■開催日：7月16日（火）　■会場：ホテルメトロポリタン仙台
■同行者：鎌田善幸 ガバナー補佐　小野寺弘行 代表幹事　高橋一隆 副代表幹事
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　青少年交換委員会では、2024 年 7 月 1 日から新年度青少年交換プログラムの長期と短期の募集を開始します。
2024-25 年度ガバナー佐藤剛さんが長年に亘り手塩にかけて育ててきた国際ロータリーの真髄とも言うべき素晴らし
いプログラムです。
　長期プログラムは、国際ロータリーの枠組で第 2520 地区と他地区が、生徒 1 対 1 で 1 年間の交換留学を行うもの
で、世界中で年間 5000 人以上の方が参加し、正規修了した生徒はローテック
スと呼ばれて世界中で活躍しています。2023-24 年度当地区実績は 3 名、2024-
25 年度は 2 名募集します。　
　短期プログラムはロータリーの翼と呼ばれ、1977 年以来、当地区が米国オ
クラホマ州第 5750 地区と 45 年以上に亘って継続している独自プログラムで、
OB チームは 3 月、IB チームは 6 月に 2 週間程度相互訪問・交流し、ロータ
リアン同士の信頼関係も厚く、2023-24 年度実績は 8 名、2024-25 年度は 5 名
募集します。
　いずれも現地滞在費を受入側地区が負担し、往復渡航費や必要経費は自己負
担となっておりますが、コロナ禍以降費用が増大し、応募を断
念する生徒が増えていることから、今年度はロータリー「四つ
のテスト」に照らし、短期交換生 1 人あたり 10 万円の補助を行
うこととしました。より多くの方にご応募頂けますよう、ロー
タリアンみなさまのご協力を何卒宜しくお願い申し上げます。

　令和 6 年 7 月 20 日、ホテルメトロポリタン仙台で「森川昭正直前ガバナーならびに直前ガバナー補佐慰労会」が
開かれました。
　森川昭正直前ガバナー、佐藤剛ガバナー、直前ガバナー補佐、横山昭一直前代表幹事をはじめ、パストガバナー、
各委員会委員長、仙台宮城野ロータリークラブの幹事団ら約 40 人が出
席。佐藤ガバナーは「すばらしい地区大会を開催されるなどこれまでの
ご労苦に感謝申し上げます。今日は 1 年間の思い出を大いに語っていた
だければ」とねぎらいの言葉を送りました。
　森川直前ガバナー、パートナーのみき夫人に記念品を贈呈した後、森
川直前ガバナーは「パストガバナーはじめ皆さんにご苦労をお掛けしま
したが、ご支援ご協力のお陰で無事 1 年を乗り切れました。今後とも 1
ロータリアンとしてお力添えできたら」と感謝の言葉を述べられました。
　懇親会では、各テーブルでお互いをねぎらう姿が広がり、和やかな雰
囲気の中、森川年度を締めくくりました。　

2024- 25年度青少年交換生募集開始

森川昭正直前ガバナーならびに
直前ガバナー補佐慰労会 開催報告

青少年交換（長期）委員長

 2024-2025年度代表幹事

佐 々 木  史 昭

小 野 寺  弘 行

（花巻ＲＣ）

募集要項

森川直前ガバナーに記念品を贈呈
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新入会員紹介

退会会員報告

盛岡東 RC

栗駒 RC 古川 RC 仙台レインボー RC 仙台レインボー RC 仙台レインボー RC 仙台北 RC

奥州水沢東 RC 大船渡西 RC 大船渡西 RC 釜石 RC 遠野 RC

菅
かん

野
の

輝
てる

明
あき

髙
たか

橋
はし

勝
かつ

行
ゆき

渡
わた

部
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竜
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也
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目
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黒
ぐろ

一
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夫
お

大
おお

西
にし

佑
ゆう

季
き

本
もと

木
き

拓
たく

也
や

大
おお

橋
はし

成
なる

基
き

高
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橋
はし

英
ひで

輝
き

松
まつ

岡
おか

研
けん

二
じ

千
ち

葉
ば

　　　生
じょう

鳥
とり

谷
や

部
べ

正
まさ

行
ゆき

鴇
とき

田
た

孝
たか

男
お

2024.7.3 入会

2024.6.1 入会 2024.7.1 入会 2024.7.5 入会 2024.7.5 入会 2024.7.5 入会

2024-2025 年度
2023-2024 年度

2024.7.3 入会

2024.7.1 入会 2024.7.4 入会 2024.7.4 入会 2024.7.1 入会 2024.7.10 入会
情報通信業

総合会館 製造業 総合エンジニアリング 生命保険 製麺機製造販売 総合建設業 - 中央

自動車整備 管工事 総合エネルギーサービス 電気工事 電力供給

※

〈※印：名誉会員に移行〉

訃　
　
　

報

二戸 RC 花巻北 RC 一関 RC謹
ん
で
ご
冥
福
を

お
祈
り
申
し
上
げ
ま
す

小　松　　　務 平　野　正一郎 山　口　一　實

1985 年 3 月 1 日入会 2020 年 10 月 1 日入会 1980 年入会

2024年6月6日ご逝去
（享年79歳）

2024年6月27日ご逝去
（享年43歳）

2024年6月28日ご逝去
（享年91歳）

クラブ 氏　名 職業分類 退会日
久慈 鳥谷部　正　行 電気工事 2024/6/30
二戸 佐々木　俊　治 保険業 2024/6/26
二戸 國　香　和　彦 歯科医師 2024/6/26
盛岡北 長　野　寿　美 オートガス小売 2024/6/26
盛岡北 山　内　広　則 管工業 2024/6/26
盛岡東 百　々　雄一郎 情報通信業 2024/6/30
盛岡西北 豊　山　俊　行 遊技業 2024/6/30
盛岡西北 鎌　田　玄　一 店舗設計 ･ 施工 2024/6/30
盛岡西北 藤　澤　克　典 司法書士 2024/6/30
盛岡西北 小笠原　百合子 旅館業 2024/6/30
北上 小　池　博　之 腎臓内科 ･ 泌尿器科 2024/6/30
北上 小　原　康　洋 電気総合設備工事 2024/6/30
北上 八重樫　利　久 仏壇仏具販売 2024/6/30
北上西 佐　藤　忠　蔵 店舗設計施工 2024/6/30
陸前高田 千　田　勝　治 漁業 2024/6/20
遠野 佐　藤　倉　造 教職 2024/6/7
遠野 長　根　成　次 電力供給 2024/6/27
気仙沼南 須　田　　　卓 印刷業 2024/6/30
釜石 齋　藤　和　弘 電気工事 2024/6/25
釜石 都　築　利　昭 宗教法人 2024/6/28
宮古 和　山　軍　生 自動車整備 2024/6/30

クラブ 氏　名 職業分類 退会日
宮古東 大　森　清　成 電気配線工事業 2024/6/30
宮古東 小　原　武　義 電力供給業 2024/6/30
石巻東 相　原　賢太郎 贈答品販売 2024/6/30
石巻南 及　川　雅　貴 電気工事 2024/6/30
石巻南 雁　部　善　一 建設業 2024/6/30
石巻南 櫻　谷　　　隆 神道 2024/6/30
栗駒 菊　池　文　雄 総合会館 2024/6/1
古川 大　沼　悦　子 主婦 2024/6/30
古川 鈴　木　大　仁 信用組合 2024/6/30
古川 戸　沢　昌　弘 不動産販売業 2024/6/30
塩釜 清　水　　　努 不動産管理 2024/6/30
塩釜 船　山　嘉　明 土地家屋調査士 2024/6/30
仙台北 佐　藤　　　糾 リース 2024/6/28
仙台奥羽 岩　本　日出貴 不動産業 2024/6/30
仙台奥羽 米　山　卓　哉 理学療法士 2024/6/30
仙台奥羽 新　森　一　弘 医薬 2024/6/30
岩沼 南　舘　秀　雄 矯正歯科 2024/6/26
岩沼 上　村　武　司 電気事業 2024/6/26
岩沼 高　階　康　一 太陽光発電設備工事 2024/6/26
岩沼 太　田　聡　子 損害保険 2024/6/26
名取 川　村　哲　也 WEB 制作業 2024/6/30
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　少しずつではありますが研究を進める中でポジティブ

なデータが得られています。良いデータが出ると色々と

続きのアイデアを PI と相談する機会も増え、最近は研

究生活が充実しています。一方で、ラボを去るメンバー

もいて、私が加入した当初と比べるとだいぶ人が入れ替

わり、少しさみしさも感じています。4 月には AACR 

(American Association for Cancer Research) と

いう世界最大規模の癌研究に関する国際学会があり、日

本からも何人も研究発表や情報収集にいらっしゃってい

て、私と同じ耳鼻科の医師も数名いらっしゃっていて、

食事を一緒にする機会を得て楽しい時間を過ごしまし

た。

　妻と子供は変わらず過ごしておりますが、子供は現在

4 歳で、こちらの制度では 9 月時点で満 4 歳のタイミ

ングからは公立の学校の UTK (universal transitional 

kindergarten) grade に入れることになり、今年まで

通っていた preschool から学校を変える予定で、その

手続きを進めています。最近は preschool を割と楽し

んでいるようでしたので環境が変わることでまた少し苦

労をするかもしれませんが、早く馴染めるようにできる

だけサポートしていきたいと思います。

　ロータリーとの関わりはこの 3、4 月はとくにあり

ませんでしたが、つい先日メインホストである Ms. 

Loretta から連絡をいただき、6 月の La Jolla Sunrise 

RC で発表をする日程を相談しています。私達家族の

San Diego 生活、私の研究などを少し示しつつ、これ

までの期間の感謝をお伝えする予定です。

（2024.5.17 報告）

寄 付 報 告（6月）

認　証 所属クラブ 氏　　名
マルチプル・

フェロー 古川東 RC 千　葉　　　悟

ポールハリス・
フェロー 塩釜 RC 平　間　常　吉

表彰名 所属クラブ 氏　　名

米山功労者
メジャードナー

仙台泉 RC 菅　原　裕　典
仙台西 RC 村　山　裕　俊

米山功労者
マルチプル

盛岡滝ノ沢 RC 山　口　淑　子
佐沼 RC 佐々木　源　悦

仙台泉 RC 沢　崎　義　春
岩沼 RC 小　野　剛　志

米山功労クラブ 一関中央 RC

■ロータリー財団
2024年 6月認証 2024年 6月認証

■ロータリー米山記念奨学会

表彰名 所　属 氏　　名

米山功労者

二戸 RC 森　川　伸　彦
岩沼 RC 小　野　智　司

仙台泉 RC 本　木　浩　喜
仙台泉 RC 菊　地　幸　二
仙台泉 RC 金　子　和　也

月信 1 号 18 ページ掲載のローターアクトクラブ一覧
に誤りがありました。お詫びして訂正いたします。

仙台泉 RAC 幹事　

（誤）堀籠和幸　→（正）木村成美
※堀籠和幸さんは、地区 RA の幹事です。

訂

正

東北大学大学院修了。カリフォルニア大学サンディエゴ
校薬学部ムアーズがん研究所。
ホスト地区：第 5340 地区（米国カリフォルニア州）
ホスト RC：La Jolla Sunrise RC石 川  智 彦

ロータリー財団グローバル補助金奨学生

2024.4.25. 真 ん 中 の サング ラスの PI シルビオの 両 脇にいる
Valeria( 女性 ) と Shiru( 男性 ) が４月でラボを去りました。写真は中
庭での彼らの farewell party にて。

奨 学 生 レ ポ ー ト
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　皆様、大変お世話になっております。時の流れは早い

もので、今回で最終の報告となります。2023 年 6 月に

援助をいただきまして、同年 9 月よりシンガポールへ留

学を開始し、この援助は渡航費、研究費や生活費、海外

遠征費に充てることができました。皆様のおかげです、

誠にありがとうございました。そして、2024 年 6 月、

D2520 と D3310 両者の国際ロータリークラブ会長また

は事務局によるお力添えにより、最終的な報告書を提出

し、承認をいただきました。改めまして感謝申し上げます。

先月5月25～29日にはロータリー国際大会がシンガポー

ルにて行われ、大変な盛況となりました。残念ながら私

は参加できませんでしたが、話を聞く限り素晴らしい大

会となったようです。

　仕事面の話になります。まず 5 月上旬に大きなプロジェ

クトを同僚と協力して乗り切ることができました。こち

らは肺のどの部分がより早く成長するか、というものを

細かく調べるもので、約 500 の検体を処理しました。結

果が楽しみです。私が中心となって行う卵巣がん研究で

すが、順調に進んでおります。このまま順調に進めば、9

月中にはデータを揃え、論文執筆へ移れそうです。検査

費の一部は、ロータリークラブからいただいた援助を当

てさせていただきました。

　例年、パースで行われる実験シーズンがあります。こ

の実験に季節が関係する理由ですが、ヒツジは秋以降に

妊娠し、冬に出産するからです。今年は 6 月中旬に 10 日

間、7 月～ 8 月に約 1 カ月間と 2 期間に分かれているため、

現在はすでに 1 回目のシープシーズンを終え、もうすぐ

2 回目のシープシーズンへ突入するところです。今年は、

日本から 6 名（東北大の産科医と新生児科医）、シンガポー

ルから私を含む5名、中国から2名がパースへ集まります。

シンガポール大学の教授やチリの産婦人科教授も遊びに

来るようで、大変国際色豊かな実験となりそうです。

　ロータリークラブからの援助は 1 年間でしたが、私の

留学はまだ始まったばかりです。また現地の D3310 ロー

タリークラブとの交流も続くと思います。この約 1 年間、

シンガポールへの渡航準備、研究に日々の生活と皆様の

おかげで無事順調に進めることができました。今後も良

い研究ができるよう精進し、仙台へ帰った際には更なる

研鑽と後輩への指導を頑張る所存です。多大なるご支援、

誠にありがとうございました。

日　　程 行　　　　事 場　　　　所

8
月

4日（日） 第 7 回全国地区ローターアクト委員長及び地区ローターアクト代表合同会議 東京 AP 日本橋＆ Zoom

24日（土） 青少年交換（長期）来日生オリエンテーション 宮城 仙台ガーデンパレス

25日（日） 青少年交換（長期）来日生オリエンテーション、HF 引渡し式 宮城 常盤木学園高校

31日（土） 地区ロータリー財団セミナー・補助金管理セミナー 岩手 小田島組☆ほ～る（アイーナ）

9
月

2日（月）～ 3日（火） 第 1 回ガバナーエレクトラーニングセミナー 神奈川 パシフィコ横浜 会議センター他

4日（水） 25-26 地区ラーニングファシリテーターのためのセミナー 神奈川 パシフィコ横浜 会議センター

23日（月･ 祝） 米山記念奨学会研修会 宮城 江陽グランドホテル

2024-2025年度行事予定表（8・9月）

宮城県仙台市出身。国立シンガポール大学／ National University of 
Singapore で低侵襲な胎児診断や胎児の有害な転機を裏付ける生物学
的検証項目に焦点を当てた、トランスレーショナル研究を確立する。
ホスト地区：第 3310 地区
ホスト RC：Suntec City( サンテックシティ )RC熊 谷  祐 作

ロータリー財団
グローバル補助金奨学生

シープシーズン 1 回目のウェルカムホームパーティー。肉厚なステー
キと共に。

８月は「会員増強 ･ 新クラブ結成推進月間」です

奨 学 生 レ ポ ー ト
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第一分区
1 久慈 RC
2 二戸 RC
3 種市 RC
4 盛岡 RC
5 盛岡北 RC
6 盛岡西 RC
7 盛岡南 RC
8 盛岡東 RC
9 盛岡中央 RC
10 盛岡西北 RC
11 盛岡滝ノ沢 RC

第二分区
12 花巻 RC
13 花巻南 RC
14 花巻北 RC
15 北上 RC
16 北上西 RC
17 北上和賀 RC
18 岩谷堂 RC
19 前沢 RC
20 水沢 RC
21 奥州水沢東 RC

第三分区
22 花泉 RC
23 平泉 RC
24 一関 RC
25 一関中央 RC
26 大船渡 RC
27 大船渡西 RC
28 陸前高田 RC
29 千厩 RC
30 気仙沼 RC
31 気仙沼南 RC

第四分区
32 釜石 RC
33 釜石東 RC
34 大槌 RC
35 遠野 RC
36 宮古 RC
37 宮古東 RC
38 山田 RC

第五分区
39 石巻東 RC
40 石巻西 RC
41 石巻南 RC
42 栗駒 RC
43 築館 RC
44 佐沼 RC
45 若柳 RC

第六分区
46 古川 RC
47 古川東 RC
48 岩出山 RC
49 加美 RC
50 大和 RC
51 松島 RC
52 塩釜 RC
53 塩釜東 RC
54 多賀城 RC
55 利府 RC
56 七ヶ浜 RC
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District 2520

Iwate area

Miyagi area

第七分区
57 仙台 RC
58 仙台泉 RC
59 仙台青葉 RC
60 仙台冠 RC
61 仙台レインボー RC
62 仙台南 RC

　 仙台南-白石R衛星

63 仙台北 RC
64 仙台東 RC
65 仙台西 RC
66 仙台宮城野 RC
67 仙台奥羽 RC

第八分区
68 岩沼 RC
69 名取 RC
70 亘理 RC
71 角田 RC
72 丸森 RC
73 白石 RC
74 柴田 RC
75 村田 RC
76 大河原 RC

宮城県亘理町は、太平洋や阿武隈高地の広陵地帯、阿武隈川など
の雄大な自然に囲まれた町です。
温暖な気候から果樹栽培が盛んで、なかでも「いちご」は東北一
の生産量を誇ります。また、鮭の煮汁で炊いたご飯のうえに鮭の
身とはらこ（いくら）をのせた郷土料理「はらこめし」は、荒浜
地区が発祥とされ、本場の味を求めて多くの人が訪れます。天然
温泉の「わたり温泉鳥の海」では、太平洋や蔵王連峰を一望しな
がら、ゆったり温泉に浸かることができます。

亘理ロータリークラブは、第 2520 地区の最南部に位置します。当
地は南北朝時代には奥州藤原氏の祖である藤原経清（亘理権太夫
と呼称した）が治めておりましたので、岩手の皆様と縁を感じて
おります。当クラブの会員は亘理郡のメンバーで構成されていま
す。3 年ほど前に、クラブ存続の危機状態にありましたが、少数
精鋭で何とか頑張っております。

  クラブ紹介  亘理ロータリークラブ

  わたりのおすすめ

編 集 後 記
　7 月 5 日（金）、ガバナー公式訪問が塩釜 RC からスタートし
ました。最終日は 11 月 6 日（水）岩谷堂 RC・水沢 RC 合同と
なります。長丁場でかつ日程はかなりハードです。ガバナーに
はガバナー補佐の皆様と共に、暑さなどに負けず厳しいスケ
ジュールを乗り切っていただきたいと存じます。会員をはじめ
とする皆様のご協力をよろしくお願いいたします。
　8 月号の表紙は亘理 RC 提供です。見ていると旅に出かけた
くなりますね。（月信担当幹事　千田弥生）

今年度は、地区内のクラブが紹介する“地域
のステキな場所・モノ”の写真をクラブに提
供していただきます。そして写真を提供して
くれたクラブの紹介をいたします。




